

Gauschützenball

Ein Höhepunkt jagt den Anderen! Ganz kurzfristig ist unser Team vom Vereinsheim eingesprungen um den Gauschützenball 2004 auszurichten. Die Breitenbrunner mussten leider absagen da ihr Vereinsheim nicht fertig wurde.



Was keiner erwartet hatte traf dann ein. Der schon totgesagte Gauschützenball wurde heuer ein Renner. Statt der erwarteten 150 Ballbesucher füllten unseren Saal 240 Gäste. War es die Band „Die Mango's“ die die Leute anlockte, oder unser schönes Vereinheim? Es wird wohl beides gewesen sein!

Doch auch diese Bewährungsprobe bestand unser Vereinsheim-Team glänzend. Flinke Hände holten Tische und Stühle herbei und das Service- u. Küchenpersonal wurde kurzfristig dem Bedarf angepasst. Kein Gast musste hungern oder Durst leiden. **Ein Sonderlob an alle!**



Nach der ersten Tanzrunde wurden dann alle Schützenkönige des Gaus vorgestellt und damit war der offizielle Teil auch schon zu Ende.



Dichtgedrängt standen die Königinnen und Könige mit Begleitung zum Gruppenfoto.



Die Band heizte gehörig ein und fleißige Tänzerinnen und Tänzer belagerten die Tanzfläche.



Fazit: Essen und Trinken waren gut und haben für alle gereicht, die Stimmung war toll und die Mädels waren schön!

Xaver Sirch